

Transfert de dossier

Par **emivales**, le **26/08/2014** à **01:09**

Bonjour,

Alors voilà mon problème:

Après avoir validé ma première année de droit sur aix en provence, au rattrapage, je souhaiterai poursuivre ma L2 sur strasbourg. Seulement voilà je n'ai envoyé ma demande qu'à la réouverture de la fac le 17 août et toujours pas de réponse. Connaissant la lenteur de l'administration d'aix j'ai peur que si Strasbourg me renvoie ma demande à la fin de la semaine, l'administration d'aix ait soit trop longue et que mon dossier ne soit pas arrivé pour mon inscriptil administrative prévu le 10 septembre. En plus strasbourg n'accepte plus les demandes à partir du 15! J'ai peur d'être en retard!

Quelqu'un connaîtra-t-il les délais ?

Je suis un peu en panique!!!

Merci beaucoup d'avance

Par **bulle**, le **26/08/2014** à **21:32**

Bonjour,

Le plus simple serait a priori de contacter les facs en question afin d'être informé au mieux.

Par **emivales**, le **26/08/2014** à **22:09**

Oui du coucou c'est ce que j'ai fait et j'ai reçu la réponse aujourd'hui!

Merci d'avoir répondu quand même